
Qui êtes-vous Jean-René, nouveau président du loup ?

Question à caractère philosophique s’il en est, faisant référence à la
phrase inscrite au fronton du temple de Delphes  Connais-toi, toi
même  à laquelle on peut ajouter  et tu connaîtras l’univers et les
Dieux.  Pour ma part,  je me limiterai  à connaître les autres,  sans
lesquels nous ne sommes rien. C’est dans cet esprit que j’ai œuvré
pendant une quinzaine d’années au sein du Lions Club (de Velizy,
Bourges et Chauvigny) dont la devise est we serve.

En voyant la photo, on est en droit de se demander si le nouveau
président du Loup Qui Zozote est toqué puisqu’il s’expose en tenue
de cuisinier ?  La réponse est  pas encore,  puisque la  cuisine fait
partie  d’une  de  mes  passions  douces,  celle  notamment  de  faire
plaisir à ceux qui sont à ma table. 

Le plaisir prend des formes multiples, celle de donner ; donner de soi, contribuer à la réussite
d’un projet, en somme s’engager.

S’engager, c’est mon  objectif en qualité de nouveau président du Loup qui zozote pour
que le théâtre de la grange aux loups continue à donner du plaisir aux spectateurs dans un
cadre que l’on peut qualifier de pôle d’intelligence car le spectacle vivant  est une caisse de
résonance  à  la  création,  l’interprétation,  éveillant  ou  stimulant  la  sensibilité  et  la
jubilation qui est cachée en nous.

Le théâtre, en tant que lieu - telle un église - ou en tant que discipline ont toujours fait partie de
ma vie. Durant mon parcours professionnel, long de 40 ans et mèche (comme disait Céline), j’ai
parcouru la France de Roubaix à Marseille,  de Lyon à Bordeaux,  de Paris  à Vierzon… en
qualité d’organisateur conseil, de contrôleur budgétaire, de responsable de back-office grandes
entreprises, et de directeur régional à la Société Générale, le théâtre a fait partie de ma vie, donc
de mon équilibre. Durant mon périple professionnel, j’ai pu en effet découvrir des hauts lieux
du théâtre et de l’opéra (derniers en date la cartoucherie de Vincennes et la MJC de Bourges)

Et c’est tout naturellement, le temps de la retraite venue, que je me suis inscrit dans la belle
aventure du loup qui zozote, en tant que spectateur dans un premier temps puis comme trésorier
de l’association  durant les 6 dernières années. 

Né en région parisienne il y a 75 ans, 350 jours et quelques heures. Marié à une chauvinoise bon
teint qui m’a attiré dans ses filets pour faire souche dans la plus belle ville de la Vienne. Trois
enfants dont une chauvinoise.
Très investi dans le monde associatif. Outre le loup qui zozote, je préside l’association Les Amis
de bibliothèques sans Frontières, suis membre d’une association à caractère philosophique et
j’ai été longtemps membre actif du Lions club.

Si l’on me demande quelle est ma principale qualité : ce serait l’esprit critique. Mon principal
défaut est également l’esprit critique (réponse que j’avais indiquée à mon interlocuteur lorsque
j’ai été recruté pour rejoindre le corps des organisateurs conseils de la SG quand j’avais 30 ans :
corps  d’élite  que  les  mauvaises  langues  avaient  baptisé  les  orgacons  (à  ne  pas  répéter.
Quoique !) 


